



**NON À LA FUSION DES
BAILLEURS EN VAUCLUSE !**

**NON À LA LIQUIDATION
DU LOGEMENT PUBLIC !**

Nous avons appris par la presse le projet de fusion-absorption du bailleur Vallis Habitat par Grand Delta Habitat.

Cette opération opaque et précipitée a été lancée au mépris des habitants et de leurs représentants, des personnels et de leurs représentants au mépris des élus et des administrateurs, et même au mépris des délais prévus par la loi.

Cette absorption signifierait la fin du logement public dans notre département et fragiliserait des dizaines de personnels et des milliers de ménages précaires.

Le syndicat CGT Vallis Habitat se positionne diamétralement contre le projet, ayant convoqué une grève illimitée car l'absorption entraînerait pour bon nombre d'agents le choix entre un détachement incertain ou le passage au statut privé. De leur côté, les organisations représentantes des habitants refusent ce projet car les intérêts privés du capital prenant le dessus sur leurs besoins ce seront les bénéficiaires les plus précarisés qui subiront les conséquences. C'est l'ensemble des salariés du département qui perdent un outil indispensable à leur dignité avec ce projet de privatisation.

Logique marchande, augmentations des loyers et des charges, vente de logements déjà pas assez nombreux : c'est non !

Nous ne laisserons pas brader le patrimoine public et continuerons à défendre l'égal accès au logement de tous.

On appelle l'ensemble des syndicats d'Avignon à assister nombreux au

RASSEMBLEMENT MERCREDI 25 mai à 14h

devant le siège de Vallis Habitat (38 bvd Saint Michel)

on ira leur faire une visite pendant leur Conseil d'Administration !